
最近3年間の心の病
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予防活動には労働組合の力が不可欠
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地銀連第６５回全国大会が、８月２日から３日、東京

都港区の南青山会館で開催され、各単組の代議員が参加

しました。全国金融一般労働組合からは、鈴木委員長が

地銀連特別執行委員、山﨑書記長と浦谷執行委員が代議

員として参加しました。

大会では次の議題について報告・提案を受け、質疑・

討論を行い、確認・採択しました。

第１号議案 ２００６年度・活動報告

第２号議案 ２００６年度・決算報告

第３号議案 ２００７年度・予算（案）

第４号議案 ２００７年度・活動計画（案）

第５号議案 その他

次に、２００７年度役員選挙が行われ、次の方々が選

ばれました。（敬称略）

中央執行委員長 谷 一明

中央執行副委員長 北川幸次

書記長 八戸 肇

中央執行委員 鈴木肇・岡野展子・中島康隆

会計監査 金福雄・宮城勇

この大会で、鈴木委員長は地銀連の特別執行委員を退

任されました。鈴木氏は４０年間にわたり労働運動に関

わられ、多くの闘いを指導してこられました。この９年

間は地銀連の役員をされ、金融労働者の労働条件の維持

改善・社会的地位の向上、銀行経営の民主化・銀行業の

社会的使命の達成のため

に大きな功績をあげられ

ました。

これからも、若い世代

への架け橋を担って、ご

活躍いただき、私たち組

合へのご指導をよろしく

お願いします。

成果主義賃金制度の導入によって、従業員の意欲も探

求性も、また評価への満足も一時的には高まります。し

かし長期的には仕事のノルマや進捗管理の厳しさを生み

出し、従業員の意欲も疲労も結局、長期的にはより悪化

させています。

「心の病」が６割以上の企業で増加し、成果主義が本

格的に導入される以前に比べて、「強い不安、悩み、ス

トレスがある」労働者が増加しています。（右図）

個別労務管理が進み、職場のコミュニケーションは減

り、一人でする仕事が増えて、労働者一人ひとりは孤立

が強まって、

バラバラに

されていま

す。

心の健康

を保持・増

進するには、

労働組合が

今出番です。

退任のあいさつをされる鈴木委員長
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メンタルヘルス研究所 調査結果から


